

# INFORMACION GENERAL

## Religiosa

**SANTOS DE HOY.** — Dominica IV después de Pentecostés.—Santos Manuel, Isabel e Ismael, mártires.

**SANTOS DE MAÑANA.** — Santos Efrén, diácono; Marco y Marcelino, mártires, y Santas María y Paula, virgen y mártir.

Misa de San Efrén, color blanco, rito doble.

**CUARENTA HORAS.**—Empiezan en la iglesia de las Hermanas Carmelitas, siendo las horas de exposición en el día de hoy, desde las ocho hasta las doce de la mañana, y por la tarde desde las cinco y media hasta las ocho y media.

**HOY.**—La «Cofradía de Nuestra Señora del Carmen», celebrará la función mensual con los siguientes cultos:

Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión general.

A las siete y cuarto de la tarde: Exposición de S. D. M., rosario, ejercicios del día, visita a la Virgen y canto de la Salve.

Se gana indulgencia plenaria.

En la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, la Congregación de la Sagrada Familia tendrá su función mensual acostumbrada con misa de Comunión, a las 8.

Por la tarde principiará la función a las seis y media con exposición del Santísimo Sacramento, ejercicio de costumbre, sermón por el Rdo. P. Juan Bta. Recolons y bendición.

En la misma iglesia, por la mañana, a las 9, misa para los Congregantes de María Inmaculada y de San Luis Gonzaga, con canto del «Oficio Parvo» de la Santísima Virgen. Después de la misa en la reunión ordinaria de la Congregación el Rdo. P. Director hará el nombramiento de nueva Junta de la misma Congregación.

A las diez y media, misa para los Congregantes Estanislao, durante la cual habrá lectura y explicación literal del Evangelio de la Dominica por el Rdo. P. Luis Teixidor, S. J.

## Eclesiástica

Ha sido nombrado Sacristán de la parroquia de San Feliu de Guixols, el reverendo don José Muntada, pbro., retirado actualmente del servicio parroquial.

Otra pérdida irreparable han sufrido los capuchinos en la persona del Padre Nicolás de Tolosa, fallecido el 13 del actual en el Asilo de San Juan de Dios de Barcelona (Las Corts).

Nació el 5 de diciembre de 1883. Hizo su profesión solemne el 19 de marzo de 1905.

En 1907 quedó agregado a la provincia de Capuchinos de Cataluña, y luego fué enviado por su poca salud a un sanatorio de Suiza.

Al volver algo mejor a Barcelona pasó lo restante de su vida en los conventos de Arenys de Mar, Nuestra Señora de Pompeya y Sarriá.

Es una sensible pérdida para la provincia, por las excelentes cualidades que lo distinguían.

Su gran piedad y raro talento le hicieron comprender bien pronto el espíritu de la reforma litúrgica en lo tocante a música sagrada, de la cual poseía la teoría y la práctica.

De ello son prueba por una parte sus hermosos estudios sobre liturgia aparecidos en «Estudios Franciscanos», «Boletín de Nuestra Señora de Pompeya», «Vida sobrenatural», etc., y por otra sus composiciones musicales muy propagadas y apreciadas.

Todo esto sobreponiéndose a las constantes molestias de su enfermedad. Su memoria era felicísima y traducía las lenguas europeas. Suya es la traducción del Tratado del Purgatorio de Garriguet.

R. I. P.

## Política

El senador por Barcelona Dr. Estadella, planteará en el Senado el problema de la concesión por el Estado de las delegaciones necesarias para el desarrollo de la Mancomunidad de Cataluña.

El «Centre Catalanista» de Girona ha dirigido al señor Cambó la siguiente comunicación:

Honorable Sr.:

La Junta Directiva del Centre Catalanista de Girona i sa Comarca fortament impresionada per la lectura de la vostra carta dirigida al President de la Lliga Regionalista de Barcelona Sr. Raimond de Abadal, fent dimissió del càrrec de vocal que en la Comissió d'Acció Política d'aquesta entitat que fins ara heu ostentat i de l'acta de diputat per Barcelona, ha acordat trametre us aquesta comunicació per tal de fer-vos present, respectant els motius de tan greu determini, el més pregon sentiment d'aquesta Junta per la vostra absència en la direcció d'uns dels sectors més importants del catalanisme militant.

Al propi temps devem manifestar-vos que el Centre Catalanista, procurarà intensificar amb tot el seu esforç la seva tasca catalanitzadora per a que no sia tant sensible el buit que evidentment sentirem amb la vostra absència.

Aquesta agrupació de nacionalistes gironins, finalment, us fa constar el seu convenciment de que pel mateix motiu patriòtic que ara us ha mogut a un determini d'abstenció en la política militant, si vé el cas de que sien necessaris els vostres valiosos serveis per Catalunya, tal com indiqueu en la vostra carta, els prestareu amb tota decisió i amb el patriotisme que sempre heu mostrat dur en la vostra essència mateixa.

Déu guardi la vostra vida molts anys per la llibertat de Catalunya.—Girona, 14 juny 1923.

El President, A. Riera i Pau.—El Secretari, R. Xifra i Riera.

Honorable Sr. Francesc Cambó.

## Deportiva

**FUTBOL.**—En el Estadio de la Unió Deportiva Girona, jugarán un interesante *match* esta tarde a las 5 y media, el primer equipo de la misma y el campeón de los reservas de 1.ª categoría de Cataluña, que es el R. C. D. Espanyol.

El equipo visitante lo formarán: Ibars; Torres, Puig; Martínez, Sauti, Matifoll; Canalis, Tonijuan, Pereira, Corominas, Ariño.

La U. D. G. presentará el siguiente «once»: Gauchía; Alvarez, Ros; Fàbregas, Stamper, Feliu; Pons, Escuder, Codina, Santamaría, Carreras.

En Mollet jugarán esta tarde, a las 5, un interesante partido los primeros equipos del Sport Club Mollet y de la Unió Sportiva de Figueras.

En Caldas de Malavella jugarán hoy un partido amistoso el «F. C. Geriò» de esta ciudad y el «Vichy Catalán», propietario del campo en que tendrá lugar el encuentro.

Hoy en el campo de Marte, a las cinco de la tarde, se celebrará un partido de futbol entre los primeros equipos de la U. E. Pontense y del G. E. i E. G. Este presentará a Heras, Saliné, Pagés, Roca, Junquí, Varderi, Taberné, Colomé, Dacruz, Oriol, Juvé.

Arbitrarà Coll.

En Cassá de la Selva jugarán los reservas del Grup y del Cassá F. C.